

Oldtimer bei großem Festzug

Viele Schaulustige konnten beim Festzug und bei der Fahrzeug- und Geräteschau in Reicholdsgrün zum 50. Kreisfeuerwehrtag jede Menge Gerät bestaunen. Vor allem die Oldtimer zogen die Blicke der Besucher auf sich. So war die Freiwillige Feuerwehr Bernstein (links) mit einem Spritzenwagen von 1928 mit von der Partie, als der Festzug mit 1200 Teilnehmern von über 60 Feuerwehren des Landkreises Wunsiedel Stärke demonstrierte. Satte 78 Jahre hat die erste Tragkraftspritze der Freiwilligen Feuerwehr Dörflas (Foto rechts) auf dem Buckel, die diese Wehrmänner stolz einrahmen. Die FFW Dörflas zählt zu den fünf Freiwilligen Feuerwehren, die der Stadt Kirchenlamitz angehören. Die Spritze aus dem Jahr 1924 brachte für die damalige Zeit die stolze Leistung von 400 Litern in der Minute. Seltenheitswert hatte auch ein Unimog aus dem Jahr 1961, der in Eigenbau zum Feuerwehrfahrzeug umgebaut wurde. Auch zahlreiche neue Einsatzfahrzeuge wurden bei der Schau vorgeführt und präsentiert. WILLI FISCHER

